
Beschlussvorschlag: 
 

 Die Stadtverwaltung wird beauftragt, zu prüfen, ob auf der Peißnitz-Insel neben den 
bereits bestehenden Parkbänken weitere errichtet werden können. 

 Die Stadtverwaltung wird zudem beauftragt, zur Finanzierung ein Patenschaftsprogramm 
zu erstellen, um damit Unternehmen und Privatpersonen als Sponsoren zu gewinnen. 

 Das Ergebnis der Prüfung ist dem Stadtrat im Oktober 2021 vorzulegen. 
 


